
 今天下午一時許，我和柬華會會長林德

亮先生一同步入中華總商會中式餐廳，為柬

國駐港總領事司雅先生(Mr.Siya)完成其公職

後準備凱旋榮歸金邊的餞別聚餐會。見面時

彼此面露笑容坦誠交談，雙方互相合什問

候。會長通過我翻譯向司雅總領事表示：我

們柬華會連年來承蒙閣下對本會的關心和照

顧會務上大事小務，都予于無微不至的恊

助，尤其是閣下應允為本會擔當顧問一職，

使本會獲得不少寶貴的意見。我和本會同事

對閣下的無私恊助和指導，實在感激莫名，  

依依不捨。在此我和本會全體成員謹向閣下

致上最衷心的謝忱和祝賀，願你回程路上一

帆風順，並希望將來能繼續擔當柬華會顧問

這個角色。林會長又向總領事闡述本會未來

的工作和發展，重要是向內地同胞介紹柬國

文物、古跡和歷史，淡水湖的魚類等等。奈

何 2019 年冬天新冠病毒施襲全球，人心惶

惶，無法實現，把計劃暫時擱置，無限期凍

結實屬不幸。 

 司雅總領事聽了會長的詳細闡述也表示

認同和可惜；他應承回國後無論升職和調

職，他會堅定履行承諾繼續竭盡所能全力支

持柬華會未來的發展。會長又向總領事派定

心丸，等疫情消失後，他計劃組織內地愛好

旅行和古跡團體前往柬國參觀和旅遊等等…..

可以說絕不冷場。 

 最後司雅總領事也向柬華會在場各來賓

敬酒和祝福，祝大家 四季平安！家庭幸福！

東成西就！萬事勝意！ 
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Mr.Sin Siya 總領事任滿凱旋榮歸         吳炳松 

林德亮會長頒發顧問聘書給司雅總領事。 
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